

Nos activités pendant le FSM Our activities during the FSM

Jeudi 26 mars – 15h à 17h30

Thursday, March 26 – 3:00pm to 5:30pm

Salle/Room SP16

Extractivism resistance in the world against oil, gas and mines multinationals

Résistances contre l'extractivisme des multinationales pétrolières, gazières et minières

Resistencias contra el extractivismo de las multinacionales petroleras y gaseras y las mineras

Co-Organizer : ATTAC France, Alternatives Canada, Les Amis de la Terre France, Réseau Alternatif des Jeunes - Tunisie (RAJ-T)

Intervenants/Speakers : Jaqueline Balvet (ATTAC France - Campagne Requins), Juliette Renaud (Amis de la Terre France - Campagne Shell et Total), Pablo Fajardo : (UDAPT, Equateur - Campagne Texaco/Chevron), Roger Rashi (Alternatives Canada – Campagne Pipeline)

Carlès Seijo (Plateforme Catalogne) ou Vincent Espagne (Frack Free Europe Groupe France) : Vers une campagne "Frack Free Planet" - Towards to a campaign "Frack Free Planet"

Les participants à cet atelier sont invités à présenter des campagnes locales spécifiques contre les sociétés transnationales de l'industrie extractive. Comment partager et relayer les campagnes contre ces sociétés? Pour une campagne "Frack Free Planet", on propose des outils partagés et des groupes de travail à venir.

The workshop participants are invited to submit specific local campaigns against transnational companies in the extractive industry. How to share and relay campaigns against this transnational corporations? For "Frack Free Planet" campaign, offers shared tools and future working groups.

Vendredi 27 mars – 11h30 à 14h

Amphi AC1

The shale gas industry in the world: situation and global citizen networks

L'industrie du Gaz de Schiste dans le monde : Etat des lieux et les réseaux citoyens mondiaux

La industria del gas de esquisto en el mundo: inventario y redes ciudadanas globales

Co-Organizer : Heinrich Böll Foundation - Afrique du Nord Tunis, ATTAC France, Eco-Conscience, Réseau Alternatif des Jeunes - Tunisie (RAJ-T)

Intervenants/Speakers : Felip Gutierrez (Argentine), Arioa De La Fuente (Mexique), Alvaro Lopera (Colombie), UNIALTER (News-Brunswick,Canada), Antoine Simon (Europe), Fateh Titouche (Algérie), Mohamed Benata (Maroc), Sabria Barka ou Khaoula Chikhaoui (Tunisie).

Modérateur : Vincent Espagne (Frack Free Europe Groupe France)

Dans les présentations (10 minutes par pays ou continent), nous invitons les intervenants à rendre compte des mobilisations locales, à faire des propositions de campagne communes et pour améliorer la coordination entre les groupes d'activistes et les communautés. Dans la 2ème partie de cet atelier, il sera donné un compte rendu de l'atelier de jeudi ; pour finir notre session par une discussion sur les perspectives communes à mettre en oeuvre et un calendrier.

In presentations (10 minutes per country or continent), we invite the speakers to reflect local mobilizations, make common campaign proposals, and to improve coordination among activist groups and communities. In the second part of the workshop, will be given an report of Thursday's workshop. We will finish our session with a discussion on common perspectives to implement and calendar.

Vendredi 27 mars – 15h à 17h30 - Friday, March 27 – 3:00pm to 7:30pm

AMPHI AC1

Le réseau international anti-fracking en route pour la COP21 à Paris

Co-Organizer : ATTAC France – Amis de la Terre – Frack Free Europe

Intervenants :

L'extraction des hydrocarbures extrêmes est un facteur très aggravant du changement climatique : Juliette Renaud (Amis de la Terre France) ;
Le PPP (partenariat public privé) masqué : lobbying des STN sur les négociations climat : Pascoe Sabido (Corporate Europe Observatory) ;
Comment mobiliser sur la question climat ? Outils de campagne et actions avant (30 et 31 mai) et pendant la COP 21 – la proposition de Food and Water Watch – Quelles sont les initiatives locales – Propositions d'actions communes.
Présentation et modération : Jacqueline Balvet (ATTAC France).

Speakers :

The extraction of hydrocarbons extreme is a very aggravating factor of climate change
Juliette Renaud (Friends of the Earth France)
PPP (public private partnership) hidden: lobbying of the TNCs on climate negotiations - Pascoe Sabido (Corporate Europe Observatory)
How to mobilize the climate question? Campaign tools and activities before (30 and 31 May) and during the COP 21 - the proposed Food and Water Watch - Proposals for joint actions.
Presentation and moderator: Jacqueline Balvet (ATTAC France).

Activités connexes

Assemblée de convergence (salle et date ASAP – room & date confirmed ASAP)

Vendredi 27 mars – 15h à 17h30 - Friday, March 27 – 3:00pm to 7:30pm

Resisting and building alternatives to free trade and corporate power: people and the Planet before profits. More than 40 organizers call to this meeting.

Résister et construire les alternatives au libre-échange et au pouvoir des transnationales: les peuples et la Planète avant le profit. Plus de 40 organisations appellent à cette assemblée.

**Samedi 28 mars – 8h30 à 11h – Saturday, March 28 – 8 :30am to 11 :00am
amphi A A**

Change the System not the Climate: Not Just Any Action Will Do

Changer le système, pas le climat : pas avec n'importe quelles actions.

Climate Space. Co-Organizer : ATTAC France, Grassroots Global Justice Alliance, Focus on the Global South, Global Forest Coalition, ETC Group, La Via Campesina, Oilwatch Polaris Institute, Global Campaign to Dismantle Corporate Power.

The “Lima call for climate action” which came out of the recent UN climate talks, establishes a roadmap to a post-2020 agreement that will be weaker than the ongoing Cancun Agreement (for 2012-2020), and it lays a foundation for an even worse agreement in Paris in 2015. What are the actions and proposals we can do from now until Paris to prevent the burning of the planet and to support actions that can change the system?

«L'appel de Lima pour l'action climatique » qui est sorti des dernières discussions sur le climat des Nations Unies, établit une feuille de route pour un accord post-2020 qui sera plus faible que l'accord de Cancún en cours (pour 2012-2020), et il jette les bases pour un encore pire accord à Paris en 2015. Quelles sont les actions et les propositions que nous pouvons faire entre maintenant et la réunion à Paris pour empêcher l'incendie de la planète et soutenir les actions qui peuvent changer le système ?